

FLEURIR SON VILLAGE

Le jury du concours cantonal "des maisons fleuries", guidé par notre Maire a effectué sa tournée en août 1995.

5 fleurissements ont été classés en trois catégories:

1ère catégorie: Maisons avec jardin

- BARRACHIN Jean
- CHANGARNIER Michel
- LE GLEOUR Jean

2ème catégorie: Décor floral sur la voie publique

- CONTAT Joseph

3ème catégorie: Maisons avec balcons ou terrasses

- DELEAN Alphonse
- DELEAN Jean-Marc
- DEPOMMIER Louis
- REVIL André

Les résultats de ce concours seront connus en mai 1996; il sera reconduit pour l'été 1996.

Vu le nombre de participants au niveau cantonal, le Conseil Municipal a décidé d'organiser un **concours communal**.

Nous remercions et complimentons tous les habitants qui ont contribué à l'embellissement de notre village.

VISITE DE LA COMMUNE

La Municipalité a consacré toute la journée du samedi 7 Octobre à la visite d'une grande partie de la Commune à la fois pour connaître celle-ci dans ses réalités géographiques et aussi pour faire un bilan des diverses structures afin d'engager, si besoin des actions dans le temps; une raclette bien garnie à midi au Bar de La Balme chez Christine et Jean-François a permis à l'équipe municipale de se refaire les jambes avant la poursuite de la visite l'après-midi.

CHAPELLE DE CHARVEX

Durant l'été, une équipe de bénévoles de Charvex a repeint l'intérieur de la chapelle; La Municipalité remercie cette équipe qui a su prendre conscience de la nécessité de sauvegarder le patrimoine de la commune et encourage toutes les personnes qui savent faire preuve d'initiative et de dévouement pour la vie de la Commune.

REPAS DES ANCIENS

Notre traditionnel repas des anciens a eu lieu le dimanche 12 Novembre.

Une soixantaine de personnes était au rendez-vous; parmi eux, Messieurs les Abbés ainsi que Monsieur le Maire accompagné de son épouse.

Après un délicieux repas campagnard qu'ils ont su apprécier, les invités ont pu se donner à leur plaisir favori en dansant sur les airs entraînants de Monsieur Tochon l'accordéoniste, qui a joué jusqu'au souper.

Cette journée divertissante pour nos anciens qui avaient, en l'occasion, retrouvé leurs jambes de vingt ans, s'est achevée par la gratinée.

Tout le monde dut enfin se séparer dans l'espoir de se retrouver l'année prochaine.

